



3 Pièces

76 m²

Réf. 5627-5466368

1 160 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement récemment rénové avec soin et décoré avec goût, idéalement situé au cœur du village de Megève, à deux pas des commerces et des commodités, dans un secteur résidentiel prisé. Bénéficiant d'une exposition sud-est, cet appartement offre une surface Carrez de 76 m². Il se compose d'un séjour spacieux et lumineux, agrémenté de grandes ouvertures sur l'extérieur donnant accès à un balcon. Vous y trouverez également une cuisine ouverte entièrement équipée, deux chambres doubles en suite, chacune avec sa propre salle d'eau, ainsi qu'un WC indépendant.

Discover this beautifully renovated and tastefully decorated apartment, ideally located in the heart of Megève village, just steps from shops and amenities, in a sought-after residential area. Featuring a south-east exposure, this apartment offers a Carrez law surface of 76 sqm. It includes a spacious and bright living room with large openings to the exterior leading to a balcony. The apartment also boasts a fully equipped open kitchen, two en-suite double bedrooms, each with its own shower room, and a separate toilet.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

